

NUESTRA RED: elEconomista.es EcoDiario.es Ecotrader Ecomotor.es Ecosula.es

Club eComunidades | Rankings y listas | Foros | Zona Multimedia | Servicios | ALTA USUARIO | CONECTAR

EcoDiario

El canal de información general de elEconomista.es

ESPAÑA

PORTADA GLOBAL ESPAÑA BOLSAS Y ECONOMÍA DEPORTES TECNOLOGÍA MEDIO AMBIENTE CULTURA GENTE Y ESTILO ECOMOTOR SERVICIOS BLOGS

Comience con hasta €/\$1200 Gratis

Comience aquí

WWW.AVAFX.COM

Estás en: Portada > España

Buscar: Buscar

powered by Google

EcoDiario.es Alemania queda tercera: el pulpo Paul sigue infalible

Quiroga presenta una herramienta que sincroniza voz y texto para facilitar la participación de discapacitados auditivos

9/07/2010 - 15:33

A+ A-

Puntúa la noticia: 10 Nota de los usuarios: 0 (0 votos)

Share 0 tweets tweet

La presidenta del Parlamento Vasco, Arantza Quiroga, ha presentado este viernes, en el seno del Grupo de Trabajo E-Democracia del Comité Permanente de la Conferencia de Asambleas Legislativas de Regiones de Europa (CALRE), un sistema automático de reconocimiento de voz, una herramienta que sincroniza voz y texto, que va a facilitar a los discapacitados auditivos que puedan acceder al debate político en condiciones de igualdad a las del resto de ciudadanos.

SAN SEBASTIAN, 9 (EUROPA PRESS)

Quiroga ha señalado que con esta herramienta el Parlamento vasco "da un nuevo paso en su deseo de que la actividad política que se desarrolla en su sede carezca de barreras y sea completamente abierta, transparente y accesible para todos".

Según el documento de conclusiones presentado hoy, "una de las asignaturas pendientes es la de poner a disposición de las personas que sufren alguna discapacidad toda la información posible, sin barreras, de forma que su derecho a la participación quede garantizado y optimizado".

Los presidentes de los Parlamentos Regionales Europeos que forman parte de este Grupo de E-Democracia, que lidera el Parlamento Vasco, tienen entre sus "retos" el favorecer la integración y participación política de los ciudadanos con algún tipo de discapacidad. "Y el Parlamento Vasco quiere estar en la vanguardia en esta cuestión", ha dicho Quiroga.

En esa línea, ha explicado que la Cámara vasca está dando "impulso y apoyo" a una investigación "pionera" llevada a cabo por la Facultad de Ciencia y Tecnología de la Universidad del País Vasco en materia de reconocimiento de voz. Se trata de un software que sincroniza de forma automática voz y palabras, y que en el futuro será capaz de reconocer automáticamente la voz de los oradores y reproducir con exactitud por escrito todos los discursos en forma de subtítulos.

"Con el paso dado hoy, el Parlamento vasco avanza en la integración de las personas con discapacidad. Somos una Cámara referente en materia de accesibilidad y nos encontramos un poco más cerca de ser una Cámara sin barreras", ha apuntado la presidenta.

El software sincroniza la voz con el texto que se recoge en las actas de las sesiones parlamentarias, de modo que aparecen juntos y a la vez en el video que se emite. La herramienta entrará en funcionamiento en el próximo periodo de sesiones y de momento sincronizará voz y textos con sólo un día de retraso. La investigación ya está en marcha para que ese proceso de sincronización sea simultáneo.

menáme delio.us enviar imprimir twitter facebook

EL FLASH DE LA ACTUALIDAD »

23:14 Una treintena de personas se manifiestan en Washington por el Estatuto
22:51 Se eleva a 17 el número de presos que serán liberados y viajarán a España
22:44 Forlán y Müller empatan con Villa y Sneijder como máximos goleadores del Mundial

Ver todos

39,67 €/mes 3 cuotas

Televisor LCD 19" OKI VT90-PH Resolución WOOGA (1366 x 768) sintonizador TDT integrado, HD Ready, teletexto, conexión HDMI, euroconector;

179€ 119€

AHORA EN elEconomista.es "LIDER EN INFORMACIÓN ECONÓMICA"

Berlín estudia un plan para insolvencias estatales con participación privada
La Santa Sede cerró 2009 con unas pérdidas de 4,1 millones de euros

Más leídas Más comentadas

- EN DIRECTO Sudáfrica 2010: Uruguay - Alemania (2-3)
- EN DIRECTO Copa Davis: Francia-España (dobles)
- Más de un millón de personas acuden a la marcha por el Estatuto
- Consulte la Última hora sobre la manifestación a favor del E...
- F1 Sigue en directo la última sesión de libres del GP de Gran...

Más noticias

Historia de Mazda

Mazda celebra en 2010 el 90 aniversario de su fundación, un buen momento para hacer balance de sus automóviles más míticos.

Más noticias de motor

Ecomotor.es

Anuncios Google